

ABSTRAK

Khoirul Fajri, 2017: Penetapan Wali Adhol Dalam Pernikahan (Studi Komparasi Anatara Hukum Islam Dan KHI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui; Bagaimana Konsep Wali Adhol Dalam Pernikahan dan dasar hukumnya dalam pernikahan dan Bagaimana Prosedur penetapan wali Adhol dalam Hukum Islam dan KHI. Penelitian ini merupakan penelitian kepustakaan (*library research*) dengan menggunakan metode *Content Analysis*. Adapun sumber primer yaitu Al-Umm, *Bidayatul Mujtahid*, *al-Fiqih Alal Mazahib al-Arba'ah*, *Hukum Pernikahan Menurut Islam*, *UU Pernikahan dan Hukum Perdata*, UU Kompilasi Hukum Islam No 13 Tahun 2008. Sedangkan sumber sekundernya buku-buku yang berhubungan dengan penelitian. Berdasarkan hasil analisis yang penulis lakukan, dapat di simpulkan bahwa: 1) Konsep Wali Adhol dan dasar hukumnya dalam pernikahan Hukum Islam adalah sebagai berikut: a) Golongan hanafiah menyatakan bahwa penyelesaian pernikahan jika walinya adhol adalah melalui seorang hakim sebagai penengah; b) Sedangkan Syafiyyah dan Malikiyah menyatakan bila wali adhal untuk menikahkan anaknya, dalam hal ini wali Aqrabnya, dan mana kala wali ab'ad tidak bisa menggantikannya, maka hak kewaliannya diserahkan kepada wali Hakim; c) Dan hambaliyah menyatakan bila seorang wali adhal dalam menikahkan anaknya maka hak kewaliannya akan berpindah dari wali aqrab ke wali ab'ad sampai yang paling jauh, jika masih tetap adhol maka hak kewaliannya diserahkan kepada hakim; 2) Prosedur penetapan wali Adhol dalam Hukum Islam dan KHI, dalam undang-undang no. 1/1974, KHI dan PMA No .30 tahun 2005 yaitu: *Pertama*, pemanggilan pihak-pihak, yaitu pemohon dan wali, *Kedua*, usaha perdamaian, *Ketiga*, pembacaan surat permohonan, *Keempat*, pemeriksaan persidangan, *Kelima*, pembacaan hasil penetapan majelis hakim.

Kata kunci: Wali Adhol, Pernikahan, Hukum Islam, KHI

ملخص

خير الفجر: 2017 إثبات الولي العضل في الزّواج (دراسة مقارنة بين الأحكام الشرعية وجموعة الأحكام الإسلامية).

الغرض من هذه الدراسة هو: الكشف عن مفهوم أو فكرة الولي العضل في الزّواج ومعرفة ما فيه من الأساس وكيفية الإجراءات لإثباته في الزّواج في الأحكام الشرعية وجموعة الأحكام الإسلامية. فهذه الدراسة من الدراسة المكتبة من حيث أنها استخدم طريقة التحليل المحتوى. أما المصادر الأولية فهي تتكون على : كتاب الأم، وبداية الجتهد، والفقه على المذاهب الأربع، وأحكام الزّواج في الإسلام، وقانون الزّواج والقانون المدني، والقانون بجموع الأحكام الإسلامية رقم 13 السنة 2008، وأما المصادر الثانية فهي تتكون على الكتب المتعلقة بالبحث. واستناداً إلى التحليل الذي قام به الباحث نستطيع أن نستنتج ما يلي: (1). أنّ فكرة أو مفهوم الولي العضل في الزّواج وأساسه فيه في الأحكام الإسلامية تكون فيما يلي: الألف). عند المذهب الحنفي إذا عضل الولي في تسوية الزّواج فبواسطة القاضي أو الحاكم. الباء). وأما عند الشافعية والمالكية فإذا عضل الولي في تزويج بنته فبولي الأقرب وعندما الولي الأبعد لا يمكن أن يحل محله فبولي القاضي أو الحاكم. الجيم). عند الحنابلة: إذا عضل الولي في تزويج بنته إنترل حق الولي من ولي الأقرب إلى ولي الأبعد فأبعد. إذا كان لا يزال عضلا قدّمت حقوق الولي إلى القاضي. (2). أما كيفية الإجراءات في إثبات الولي العضل في الزّواج في الأحكام الشرعية وجموعة الأحكام الإسلامية في القانون رقم 1974/1، وجموع الأحكام الشرعية والنظم لوزارة الشؤون الدينية رقم 30 السنة 2005 تكون فيما يلي: الأول، الدّعوة إلى الطرفين، وهو الطالب (صاحب الحاجة)، وولي الأمر، الثاني، السعي للوصول إلى الصلاح والسلام، الثالث: قرأة رسالة الطلب، الرابع، التفتيش في المحكمة، الخامس، قراءة نتائج التقارير للقاضي.

الكلمات الرئيسية: الولي العضل في الزّواج، الأحكام الإسلامية، مجموعة الأحكام الإسلامية.

ABSTRACT

Khoirul Fajri, 2017: The Appointment of *Wali Adhol* in A Marriage (A Comparative Study Islamic Law and KHI)

This research is aimed at finding out how is the concept of *Wali Adhol* in a marriage and its legal basis in a marriage and how is the procedure of appointing *Wali Adhol* in Islamic Law and KHI. This research is Library Research by using Content Analysis Method. The primary sources are *Al-Umm*, *Bidayatul Mujtahid*, *al-Fiqih Alal Mazahib al-Arba'ah*, Marriage Law According to Islam, Marriage Law and Civil Law, the articles on Compilation of Islamic Law No. 13 of 2008. While the secondary sources are the books related to research. Based on the results of the analysis, it can be concluded that: 1) The concept of *Wali Adhol* and legal basis in marriage in Islamic Law is as follows: a) Hanafiah's group declares that the marriage settlement if the guardian is *adlal* is through a judge as a mediator; b) While Syafiiyah and Malikiyah declare that when the guardian is *adhal* to assist the marriage of his son/daughter, in this case, the *Aqrab Wali*, and if the *wali ab'ad* cannot replace it, the rights of his authority is handed over to the judge's; c) And the Hambaliyah declares that if a *wali adhal* in marrying off his children then the rights of his authority will move from the *wali aqrab* to the *wali ab'ad* until the furthest, if still remain *adhal* then the right of his / her rights is given to the judge; 2) the procedures for the appointment of *wali Adhol* in Islamic Law and KHI, in the law no. 1/1974, KHI and PMA No. 30 of 2005, are: *First*, summoning the parties, which are the applicant and guardian; *Secondly*, the peace effort; *Third*, the reading of the petition; *Fourth*, the trial examination; and *Fifth*, the reading of the result of the judge's determination.

Keywords: *wali Adhol*, marriage, Islamic Law, KHI